

toutes les églises ou chapelles paroissiales de nos trois provinces, le premier dimanche après sa réception.

Fait et signé par Nous dans le mois de mars mil huit cent quatre-vingt-onze.

E. A. Card. TASCHEREAU, Arch. de Québec.  
 † ÉDOUARD-CHS, Archev. de Montréal.  
 † J.-THOMAS, Archev. d'Ottawa.  
 † JEAN, Archev. de Léontopolis (1).  
 † L. F., Év. des Trois-Rivières.  
 † ANTOINE, Év. de Sherbrooke.  
 † L.-Z., Év. de St-Hyacinthe.  
 † N.-ZÉPHIRIN, Vic. Apost. de Pontiac.  
 † ELPHÈGE, Év. de Nicolet.  
 † LOUIS-NAZAIRE, Év. de Chicoutimi.  
 † ANDRÉ-ALBERT, Év. de St-Germain de Rimouski.

Par mandement de Son Éminence et de Nos Seigneurs,

B.-PH. GARNEAU, Proc.,  
 Secrétaire de l'Archevêché de Québec.

---

### TROISIÈME DIMANCHE APRES PAQUES

---

Les disciples se demandent : Qu'est-ce que ce'a signifie : Encore un peu de temps (S. Jean, xvi).

La vie spirituelle se perfectionne dans le creuset des mortifications. De là les alternatives d'absence et de présence de Jésus-Christ dont l'Évangile parle à plusieurs reprises ; elles se rapportent aux divers états intérieurs de l'âme et aux épreuves qui doivent la purifier. Tantôt le Seigneur l'assiste d'une manière sensible, et alors elle est dans la joie ; tantôt il la laisse dans l'obscurité, et elle ne sent plus la main qui soutient. Jésus-Christ ne dit pas qu'il se retire de nous ; car jamais il ne prive les âmes de la grâce dont elles ont besoin ; mais il nous ôte son appui visible, afin de spiritualiser notre foi et d'exciter les élans de la prière. Quand Jésus-Christ est présent, tout est suave et facile ; mais

---

(1) Ancien évêque de St-Germain de Rimouski.